Neues aus der KEM Lungau



Georg Macheiner Betreuer KEM Lungau

Durch den Reparaturbonus des Landes Salzburg wurden seit 2019 mehr als 23.000 Geräte im Bundesland bei einem Reparaturpartnerbetrieb vor

te im Bundesland bei einem Reparaturpartnerbetrieb vor dem Wegwerfen gerettet. Ganz vorne dabei: Mobiltelefone, Kaffeemaschinen, Laptops, PCs & Tablets. So wurden

wertvolle Ressourcen geschützt und die Reparaturbe-

triebe gestärkt. Eine Win-Win Situation für alle Beteiligten! Reparieren boomt!

Laut dem Land wurden rund 1,5 Millionen Euro an Förderungen ausbezahlt, rund 75 Euro pro reparierten Gerät. Besonders fleißig waren dabei auch die LungauerInnen – erst ganz zum Schluss wurden wir als Nummer 1 der fleißigsten Reparierer im Bundesland abgelöst. Nunmehr übernimmt der Bund das Thema und stellt den Reparaturbonus auf österreichweit ein-

Beliebte Reparatur-Cafés

heitliche Beine. Der Startschuss steht kurz bevor.

Auch die Reparatur-Cafés, wie es gerade am Samstag wieder eines in St. Michael gegeben hat, sind mitunter ein Grund, warum das Reparieren so nachgefragt ist. Man trifft sich, fachsimpelt, lernt voneinander und trägt so ganz einfach zum Ressourcenschutz bei. Ein großes Danke den Initiatoren des Reparatur-Cafés

Erfolg dieser Cafés beitragen!

KEM Lungau: www.biosphaerenpark.eu/kem

im Lungau und allen, die zum

